
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

29. Januar 2020

Beginn: 18:00
Ende: 19:25
Anwesende: Lukas, Sabrina, Justus, Jonas T., Daniel, Marc, Lea, Christopher, Martin, Felix,

Tom, Dennis, Tim, Lara, Leo, Rene, Max, Simon
Redeleitung: Marc
Protokoll: Daniel
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben Post von der AMS (American Mathematical Society) bekommen und legen die Hefte aus.
• Wir haben Flyer und Plakate von e-follows.net bekommen.

Termine Datum
FBR 07.02.
MMA 07.02. 19:00 Uhr
Mathe-LK 11.02.
Schülerinnenschnuppertage 12.02.
Mitgliederversammlung FS-Verein 12.02.
QSL-Sitzung 13.02.
Go-Turnier 22./23.02.
Ana-I-Powerlerntag 03.03.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
BK-Zettel Marsten Läuft.
SoFa-Haus Justus Läuft.
Öffnungszeiten Justus Läuft.
Stange zum Hängen Carl

TOP 1: Mathe-LK
Übernächsten Dienstag, am 11.02., besucht ein Mathe-LK den Fachbereich. Nach einem Fachvortrag
soll es wie üblich einen Austausch mit Studierenden geben, dafür suchen wir Freiwillige. Justus und
Tom melden sich.
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TOP 2: Aufräumen
Am Samstag wurden der Fachschaftsraum und das Büro aufgeräumt. Danke an alle Freiwilligen!
Wir haben eine Hygiene-Box geschaffen, entstanden aus gefundenen Hygiene-Artikeln, ein paar Dinge
weggeworfen, die vor sehr langer Zeit abgelaufen sind, die Sofas im Fachschaftsraum umsortiert und
überlegen, eins dieser Sofas aus dem Raum zu verbannen oder nach einer Kleiderstange für 345 zu
fragen. Außerdem haben wir Karten gezählt und 14 Skatblätter, 5 Doppelkopf-Blätter und in etwa
300 deckfreie Karten sortiert. Die OWO-Fundkiste wurde in die normale Fundkiste integriert.

TOP 3: NaSeBall
Das NaSe und der Matheball liegen derzeit auf dem gleichen Wochenende, 19.–21.06. Wir versuchen
das NaSe zu verschieben.

TOP 4: Erste-Hilfe-Kasten
Marc hat sich darum gekümmert, dass der alte Erste-Hilfe-Kasten wieder aufgefüllt und ein neuer
Kasten bestellt wird. Der alte wird zum Zweite-Hilfe-Kasten degradiert werden.

TOP 5: 48-Monate-Regel
Das Landesgesetz schreibt seit einiger Zeit vor, dass studentische Hilfskräfte bis zu 6 Jahre an der Uni
arbeiten dürfen, an der Uni ist aber nach wie vor die Richtlinie, dass man nur vier Jahre arbeiten darf.
Ausnahmefälle dürfen prinzipiell genehmigt werden, es ist allerdings schwierig klar zu fassen, wann
genau eine Ausnahme sinnvoll ist. Wir wollen einmal mit der verantwortlichen Person vom Dezernat
VII sprechen. Jonas, Justus, Marc und Daniel wollen sich darum kümmern.

TOP 6: MMA
Die MMA-Orga sucht Helfende für den MMA. Es existiert eine Liste, in die man sich gerne eintragen
kann. Sie hängt an der Tür des Fachschaftsraumes.

TOP 7: Prä-Stuss
Wir waren am Montag mit Cornelia und Herrn Wedhorn essen. Man darf das EFV nicht für ein Jahr
aussetzen. Das Dekanat hat derzeit monetäre Defizite. Deshalb will der Fachbereich unter anderem bei
den studentischen Hilfskräften sparen und sicher gehen, dass nicht mehr eingestellt werden als nötig.
Wir werden beobachten, wie das funktioniert und wie sehr die Lehre unter größeren Übungsgruppen
leidet. Ansonsten haben wir lange über kürzere Vertragslaufzeiten, die 48-Monate-Regel, Assistenz-
korrekturen und ähnliches gesprochen.

TOP 8: FSK
Letzen Mittwoch war FSK.

• Es gibt Vorbereitungen für den InQM (Internes Qualitätsmangament)-Ausschuss.
• Wir haben erfahren, dass bei uns wohl auch bald eine Reakkreditierung ansteht.
• Eine Studentin im Maschinenbau hat angeregt, nur noch Matrikelnummern auf Klausuren schrei-
ben zu müssen, um Prüfungen zu pseudonymisieren.
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• Anlässlich der nächsten APB-Novelle wurde darüber geredet, mehr Prüfungstermine anzubieten.
• Die FSK hat sich einem offenen Brief des CCC Darmstadt angeschlossen, der sich gegen die
Überwachung des Herrngartens und des Luisenplatzes richtet.
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